

Fecha: 01-11-2025 Visitas: 57.764 Favorabilidad: ☐ No Definida Fuente: El Dinamo VPE: 387.019

Título: Black Inmobiliario 2025: cuándo se realizará y a qué tipo de propiedades se puede acceder

Link: https://www.eldinamo.cl/economia/negocios-economia/2025/10/15/black-inmobiliario-2025-cuando-se-realizara-y-a-que-tipo-de-

propiedades-se-puede-acceder/

Black Inmobiliario 2025: cuándo se realizará y a qué tipo de propiedades se puede acceder Más de 60 empresas tomarán parte en el Black Inmobiliario 2025, de acuerdo con lo confirmado por la Cámara de Comercio de Santiago.

Foto del editor Juan Pablo Ernst Juan Pablo Ernst 15/ 10/ 2025 Como una oportunidad única de acceder a diversas propiedades con los mejores precios y por tiempo limitado, es definido el Black Inmobiliario 2025 que tendrá lugar en el país. De acuerdo con lo confirmado, en el evento online tomarán parte las principales inmobiliarias chilenas, las que presentarán ofertas destacadas a quienes buscan cumplir con el sueño de la vivienda propia o desean realizar una buena inversión. "La participación de más de 60 empresas en esta edición demuestra que cuando los distintos actores se articulan, es posible generar una oferta sólida, transparente y al alcance de todos", manifestó la presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago, María Teresa Vial.

Hasta 34% de descuento en casas y departamentos: guía completa del Black Inmobiliario 2025 Feriados generan pérdidas al comercio por sobre US\$ 1.000 millones al año Cuándo será el Black Inmobiliario 2025 La quinta edición del Black Inmobiliario 2025 se realizará entre el lunes 20 y el miércoles 22 de octubre, tanto a través de la web de blackinmobiliario. cl, como de la aplicación CyberApp, disponible para Android e iOS.

Con el propósito de facilitar la búsqueda de los usuarios, el sitio oficial del evento contará con un buscador, a través del cual se podrán filtrar las ofertas por comuna y tipo de propiedad, por ejemplo. Según se precisó, los interesados podrán acceder a ofertas de departamentos, casas, proyectos en verde, propiedades nuevas y oportunidades de inversión, todas ellas con descuentos y condiciones de financiamiento especiales. La actividad es organizada por la Cámara de Comercio de Santiago (CCS), la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI), la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras (ABIF) y la Cámara Chilena de la Construcción (CChC).



Cotos una spertualdad latus de accoder a diversas propredades cos los tespores precios y per tiempe l'astrado, es defiaids el Bi Navar en el auto.

De artuendo con la conflictuação, no el errendo outrar botuaras parte las pracrigados atmetidantes viblimass, las que precentarios otheti con el confer de la revienda propia o desena explisar una licensa incressiva.

La partiripación de más de 60 empresas en esta rebitir demonstra que cuando los distintos actorios se artirolar, a transportada y el abanco de bodos: municipio la montante de la Companda Companda de Sentras Maria Terras Visio



